



DÉCLARATION DE CONFORMITÉ CE
CE DECLARATION OF CONFORMITY

Nous / We

NAVICOM

Adresse / Address

32 rue Marcel Paul - 29000 Quimper France

Déclarons sous notre pleine responsabilité que le produit ci-dessous est conforme aux exigences essentielles de la Directive Européenne : 2014/53/EU pour les équipements de Radio et les terminaux de Télécommunications avec reconnaissance mutuelle

Declare, under our sole responsibility that the product identified in this declaration and to which this declaration relates, is in conformity with the essential requirements of European directive : 2014/53/EU on Radio equipment and Telecommunication Terminal equipments and the mutual recognition of their conformity.

Nom du produit

RT 420 DSC MAX

Product name

NAVICOM RT 420 DSC MAX VHF

Application

VHF Marine Portable NON GMDSS

Mobile transceiver / receiver Marine VHF non GMDSS application

Ce produit a été testé selon les normes ci-après dans le cadre de la procédure de conformité de la directive (annexe 2) et par application des normes standard harmonisées suivantes :

This product has been assessed to conformity procedure Annex 2 of the directive and by application of the following standard :

Numéro de conformité CE / CE conformity marking

CE 1622Ⓢ RED- 45083232

signature / signatory

Nom / Name

SOARES Christophe
President
NAVICOM

Titre / Title

32 rue Marcel Paul

Société / Company

29000 Quimper

Adresse / Address

Date 04/11/2021